

市主催事業（イベント）の取扱いについて

現在、新型コロナウイルス感染症（以下「感染症」という。）は、“都内発生早期”の段階であり、厚生労働省（専門家会議）は、2月24日に「これから1～2週間が急速な拡大に進むか、収束できるかの瀬戸際である。」との見解を公表した。また、東京都は、2月21日に都主催イベントの3週間の延期又は中止を決定した。

市はこれまで、新型コロナウイルス感染症対策本部（以下「対策本部」という。）を設置し、感染防止のための対策を講じてきたところである。感染防止のために今重要なことは、「できる限り感染の機会を減らすこと。」であることから、市主催事業（イベント）の開催については、次のとおり、今後3週間にわたり中止又は延期することを決定した。

本決定は、市主催事業（イベント）について適用するものであるが、財政援助出資団体等の関係団体には本決定を周知し、市に準じた対応を求めるものとする。

なお、この取り扱いについては、今後の感染症動向の変化に伴い、対策本部において適宜見直しを実施する。

今後3週間〔2月26日(水)～3月17日(火)〕の対応方針

- 1 市主催事業（イベント）については、屋内・屋外を問わず、原則として中止又は延期とする。
- 2 この期間に実施する必要がある、実施日の変更が困難なものについては、感染防止に向けた十分な対策を講じた上で実施することを条件とし、十分な対策を講じられない場合は中止又は延期とする。

【参考】

イベントを実施する場合の注意事項

- ・発熱等の症状がある人に参加を控えるよう要請する（事前告知が望ましい）。
- ・頻繁な手洗い・うがいや、咳エチケットの徹底などの周知。
- ・アルコール消毒液を会場出入口や会場内の複数個所に設置し、参加者に使用を促す。
- ・屋内イベントでの定期的な換気の実施。
- ・相互接触（握手等）の機会を減らす、対面での会話機会を減らすなど実施内容の工夫。

【市長コメント】（市民に向けて発信）

新型コロナウイルス感染症の発症・拡大を考慮し、2月25日開催の新型コロナウイルス感染症対策本部会議において、「3月17日(火)までの市主催のイベント・催し物・集会は、原則中止または延期とする。」ことを指示しました。これは、新型コロナウイルス感染症の発症・拡大を防ぐためには、徹底した対策を講じるべきであると判断したからです。

イベントを楽しみにされていた方も多いと思いますが、市民の皆さまの不安を払しょくし、命を守ることを最優先に考え、このような判断をいたしましたので、皆さまにはぜひご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。